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DURA LEX, SED LEX*
*с  латыни: «Закон суров, но это закон»

Выбор – слово, в смысл которого 
мы не особенно, кажется, вдумыва-
емся. Но ведь как раз оно и отражает 
действие, результатом которого будет 
либо удовольствие, либо разочарова-
ние, либо полное негодование. Каж-
дый из нас ежесекундно решает зада-
чу выбора: плакать или смеяться, быть 
счастливым или грустным, поехать в 
путешествие или отложить средства 
про запас, откликнуться на чужую 
беду или пройти стороной, любить 
или быть любимым…  Теперь спро-
сим себя – готовы ли мы, чтобы кто-то 
принимал решения за нас, принуждал 
нас к тем или иным вариантам? В абсо-
лютном большинстве, уверен,  что нет. 
Право выбора – это преимуществен-
ное право каждого, это признак сво-
боды и независимости личности.

Наши гражданские права и свобо-
ды закреплены и гарантированы нам 
основным законом страны – Консти-
туцией, по которой мы, и только мы, 
свободным волеизъявлением, через 
выборы и референдумы определяем 
курс развития нашего общества. Что же 
происходит в действительности? Эко-
номика на грани коллапса, состояние 
ЖКХ грозит экологической катастро-
фой, социально-политическая жизнь 
общества – яркий образец торжества 
интересов определённых групп над 
чаяниями народа Украины. В геополи-
тическом смысле нашу державу пыта-
ются превратить в разменную монету в 
угоду интересам третьих стран, не осо-
бенно интересуясь мнением граждан 
Украины. Ответственны за эти процес-
сы те, кому мы делегируем свои полно-
мочия раз в четыре года – депутаты 
всех уровней власти, которые как раз 
обязаны по Конституции заниматься 
законотворчеством и контролировать 
исполнительскую власть, чтобы  она 
служила достойно народу Украины, то 
есть каждому из нас. 

 Если же этого не происходит, то 
выход очевиден:  не справляешься 
с возложенными на тебя задачами, 
как на местном, так и на государ-
ственном уровне – требуется смена 
всего управленческого персонала: 
от сельского совета до верховно-
го, через механизм, определенный 
Конституцией – ВЫБОРЫ. Вот этого 
права, без нашего на то согласия, 
нас  лишили, приняв решение об 
отмене очередных выборов на за-
седании Верховной Рады.  Оказы-
вается, нет ничего невозможного: 
Конституция не так уж незыблема, 
если это продиктовано некоей по-
литической целесообразностью.  
Но не следует забывать, что закон 
суров, но это закон! И обязателен 
он не только тогда, когда требуется 
его беспрекословное выполнение с 
точки зрения обязанностей, нема-
ловажной является гарантия прав, 
что свидетельствует о зрелости об-
щества и его позитивном развитии.

Весна – время надежд!....         

Колонка Лидера

www.tigipko.zp.ua

 Так вице-премьер-министр 
Украины Сергей Тигипко проком-
ментировал одобрение Правитель-
ственным комитетом по вопросам 
реформ очередного проекта закона 
по  дерегулированию экономики.  
Законопроект «О внесении измене-
ний в Закон Украины «Об основных 
принципах государственного надзо-
ра (контроля) в сфере хозяйственной 
деятельности» предусматривает, в 
частности, сокращение количества 
органов государственного контроля 
и надзора почти вдвое - с 78 до 40. 

Согласно исследованиям IFC 
(МФК), всего на три процедуры - 
проверки, разрешения и техниче-
ское регулирование - украинский 
бизнес в 2008 году потратил около 
8,2 млрд. гривен. «Это почти один 
процент ВВП. На эти деньги бизнес 

мог бы создать более двухсот тысяч 
рабочих мест, но вынужден был кор-
мить армию чиновников», - отметил 
вице-премьер-министр Украины. 

Сергей Тигипко подчеркнул, что 
украинские предприятия сейчас про-
веряются в 10-15 раз чаще, чем евро-
пейские. «Руководители некоторых 
украинских предприятий до двух ра-
бочих дней в неделю тратят на обще-
ние с проверяющими органами. Такая 
ситуация является недопустимой. Мы 
продолжим работу над кардиналь-
ной дерегуляцией экономики, кото-
рая позволит значительно повысить 
инвестиционную привлекательность 
Украины», - заявил Сергей Тигипко. 

Еще один проект закона, нацелен-
ный на сокращение количества про-
верок субъектов бизнеса, был принят 
на совещании представителей мини-

стерств, Государственной налоговой 
администрации и Пенсионного фонда. 
Подготовленный законопроект «Об 
упорядочении отчетности и проведе-
ния проверок страхователей в сфере 
общеобязательного государственного 
социального страхования» предусма-
тривает консолидацию в Пенсионном 
фонде Украины всех функций фондов 
социального страхования по провер-
кам начисления и уплаты страховых 
взносов. «Мы примерно на 400 тысяч  
сократим общее количество проверок, 
касающихся начислений на зарплату. 
На три миллиона ежегодно умень-
шится количество отчетов субъектов 
хозяйственной деятельности. Пред-
приниматели сэкономят миллионы 
человеко-часов и, соответственно, 
миллионы гривен», - подчеркнул вице-
премьер-министр.

Административные препоны сдерживают инвестирование в украинскую экономику боль-
ше, чем неразвитая инфраструктура. Снятие этих препятствий является чрезвычайно важ-
ной задачей правительства.

Сергей Тигипко:
«Правительство уменьшает 
нагрузку на бизнес»
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Наша газета продолжает знако-
мить читателей с активистами об-
ластной партийной организации 
«Сильная Украина». Сегодня наш 
гость – член национального и об-
ластного бюро партии «Сильная 
Украина», глава Запорожской город-
ской организации партии «Сильная 
Украина»,  Александр Бабич.

- Александр Борисович, как Вы, 
человек, занимающийся препода-
вательской и научной работой, 
пришли в политику?

- Профессионально заниматься по-
литикой я начал с 2007 года. Тогда мне 
предложили возглавить городскую ор-
ганизацию Трудовой партии Украины. 
А год назад, когда только шло обсужде-
ние вопроса о реорганизации Трудовой 
партии Украины в новую политическую 
силу, я познакомился с командой Сергея 
Леонидовича Тигипко. Уже тогда я заме-
тил и высоко оценил уровень людей и их 
командный стиль работы. Ведь в полити-
ке чаще всего работает именно команда, 
а отдельные персоналии отождествляют 
только формат направления. По мнению 
Сергея Леонидовича Тигипко, каждый 
должен занимать свое место, а если че-
ловек не справляется со своими обязан-
ностями, его нужно заменить. Поэтому, 
когда в «Сильной Украине» начали про-
исходить серьезные ротации, я думал не 
о своем месте, а о своей полезности делу. 
В результате, мне доверили почетную 
функцию - возглавить городскую орга-
низацию политической партии «Сильная 
Украина». А также, я являюсь членом об-
ластного и национального бюро полити-
ческой партии «Сильная Украина». 

- Что помогает Вам работать 
в такой команде?

- Я никогда не считал зазорным 
учиться. Только так можно  достичь 
вершин мастерства управления и по-
мочь взобраться на эту вершину сво-
им ученикам. Мне лично всегда вез-
ло на учителей, поэтому я стараюсь 
извлекать максимальную выгоду из 
любого общения. При этом сам ста-
раюсь быть способным учеником. Как 
говорила мой научный руководитель, 

доктор философских наук, профессор, 
Валентина Григорьевна Воронкова, 
открывшая мне путь в науку: «Успех 
- от слова успевать». А для меня быть 
сильным, значит быть первым.

- Что по Вашему мнению спо-
собна изменить в Украине  пар-
тия «Сильная Украина»?

- Уверен, что политическая партия 
«Сильная Украина» привнесет в укра-

инский политикум тот стабилизирую-
щий эффект, которого нашей стране 
не хватало на протяжении последних 
пяти лет. Формат нашей партийной ра-
боты отвечает сегодняшним реалиям и 
создает все предпосылки для усиления 
наших позиций. Сегодня у нас сформи-
ровалась хорошая и крепкая команда, 
результаты работы которой можно 
оценить по итогам первого тура Пре-
зидентской кампании 2010 года. 13,05 
процентов голосов, которые получил 
наш лидер - прекрасный результат. А 
это значит, что мы идем правильным 
путем. Принцип, которым мы руковод-
ствовались во время предвыборной 
кампании-2010, одобрили практически 
все политологи - никого не компроме-
тировать, ни с кем не сравнивать. Мы 
работали и открыто говорили о себе. 

- Как отразится на работе 
партии согласие лидера «Сильной 

Украины» Сергея Тигипко занять 
пост вице-премьера Украины? 

- Занятие нашим лидером подоб-
ной должности дало нам, его коман-
де, дополнительные обязательства. 
У нас нет морального права пустос-
ловить, нужно работать и доказы-
вать, что мы не только стремимся к 
каким-то изменениям в стране, но и 
все делаем для этого.

- Чем сегодня занимается город-
ская организация партии «Сильная 
Украина» и Вы, как ее лидер?

- В результате проведения изби-
рательной кампании в Запорожье мы 
четко заняли свою нишу и показали, 
что достаточно сильны, чтобы с нами 
считаться. Процесс формирования 
нашей силы динамичный, он не одно-
моментный. Не скрою, что сначала в 
наши ряды попадало и много прожек-
теров, пришедших в партию только 
ради решения собственных, корыст-
ных интересов. Мы «избавлялись» от 
подобных людей, чистя свои ряды 
даже во время предвыборной кампа-
нии. Сегодня мы налаживаем органи-
зационную структуру партии и актив-
но расширяем свои ряды, готовимся к 
местным выборам, которые рано или 
поздно состоятся. Если мы претенду-
ем на такое понятие как «третья сила», 

оно должно быть подкреплено не 
словами, а делами. Поэтому, сегодня, 
наша городская организация партии 
«Сильная Украина» активно участву-
ет в решении многих городских про-
блем. Так что, работы много.

- При этом Вы еще занимае-
тесь преподавательской дея-
тельностью…

- Я профессиональный управленец 
и хочу видеть в своих студентах таких 
же профессионалов. Партийная рабо-
та – это хорошая управленческая прак-
тика, необходимая для поддержания 
должного уровня. Кстати, в препода-
вательской деятельности я несу опре-
деленную миссию: все лекции читаю 
только на государственном языке. По 
моему мнению, современный управ-
ленец должен сегодня в совершенстве 
владеть более чем двумя языками.

- Что помогает Вам быть органи-
зованным при таком объеме работы?

- Вера в свои силы и в семью. Если 
все спокойно в семье, то я силен и на 
работе. Я всегда считал, что полноцен-
ный человек должен иметь крепкий 
домашний тыл. Мне с этим повезло. 
Моя семья – это моя опора. Моя ма-
ленькая команда. Это те, кто меня лю-
бит, верит и всегда ждет домой. 

 - Когда выпадает свободное 
время, как расслабляетесь?

- Я всегда исповедовал принцип: в 
здоровом теле – здоровый дух. Поэто-
му с детства занимался спортом: сна-
чала хоккеем в ДС «Юность», потом, 
более 15 лет, боксом и кикбоксингом 
в ДС «Днепроспецсталь». Сейчас ак-
тивно занимаюсь виндсерфингом и 
овладеваю парусным спортом.

- Ваше жизненное кредо?
- Профессионализм во всем и от-

крытость к людям. 
- Что лично для Вас значит 

быть сильным?
- Быть в состоянии принимать соб-

ственные решения, нести за них от-
ветственность, уметь быть публичным, 
открыто говорить о том, что делаешь. 

Ирина ДнеПроВА

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 
 

председатель бюро запорожской городской организации 
партии «Сильная Украина» александр Бабич:

«Делами поможем в решении 
местных проблем»
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В субботу 27 марта в Киеве со-
стоялось первое учредительное 
собрание Всеукраинской Молодеж-
ной общественной организации 
«Поколение Сильных», организа-
ции, которая поддерживает блок 
Сергея Тигипко «Сильная Украина».  

В столице собрались делегаты 
из многих городов Украины. Запо-
рожье представлял  председатель 
запорожской молодежной орга-
низации Алексей Зудин. В ходе ме-
роприятия все участники встречи 
имели возможность поближе позна-
комится друг с другом, поделиться 
собственным опытом, а также обго-
ворить волнующие всех вопросы. 

«Поколение Сильных» постави-
ло перед собой множество задач, 
но это не заоблачные цели, а ско-
рее, вполне достижимые вершины. 
Председатель  ВМОО «Поколение 
Сильных», Олег Катерняк, отметил, 
что работа организации будет со-
циально - гуманитарной,  волонтер-

ской и  всегда будет направлена на 
достижение результата. 

Главными приоритетами своей 
деятельности молодежная органи-
зация выделяет экологию, спорт, 
борьбу против вредных привычек, 
социально-гуманитарную деятель-
ность, искусство и культуру, развитие 
личных и лидерских качеств молоде-
жи, патриотизм и многое другое.

Также на собрании состоялась 
презентация масштабного Интернет 
- проекта www.pokolinnya.org. В бли-
жайшем будущем каждый желающий 
сможет посетить этот сайт и в даль-
нейшем участвовать в его жизни. 

В Запорожской молодежной органи-
зации более 150 активистов и их количе-
ство растет с каждым днем. За небольшой 
период существования организация уже 
провела ряд самостоятельных меропри-
ятий и акций совместно с блоком Сергея 
Тигипко «Сильная Украина».

Нужна ли такая организация Укра-
ине? Без сомнения! Ведь теперь у  

молодежи появился отличный шанс 
реализовать себя, возможность по-
могать другим и своей стране,  по-
пробовать свои силы на политиче-
ской арене,  самостоятельно влиять 
на свою жизнь и на свое будущее. 

«Поколение Сильных» пред-
ставляет абсолютно новый формат 
деятельности среди молодежных 
организаций в Украине. Мы верим, 

что украинская молодежь может 
действовать, что за нашей верой 
могут стоять реальные шаги, реаль-
ные проекты. Мы хотим, чтобы нас 
услышали, увидели, узнали, чтобы 
Украина гордилась своим новым 
поколением сильных, грамотных, 
толковых людей! 

Алексей ЗУДИн

Легко жаловаться на загрязнен-
ные  парки, скверы, улицы – намного 
труднее что-то исправить самому. 
«Сильная Украина» и  молодежная 
организация «Поколение Сильных» 
объединили свои усилия, чтобы 
сделать Запорожье чуть-чуть луч-
ше. 27 марта, по просьбе Ленинской 
райадминистрации, а также, по ини-
циативе самой партии успешно со-
стоялся весенний субботник. Акти-
висты встретились в 10 утра и сразу 
же занялись благоустройством двух 
парков Ленинского района – Парка 
журналистов и Парка пионеров.  

К молодежному движению при-
соединились и руководители партии 
«Сильная Украина». В субботнике при-
няли участие Валерий Эделев, Алек-
сандр Бабич, Денис Саламатин, Нико-
лай Барзион, Александр Онищенко. 

Участники субботника наводили по-
рядок  в зеленой зоне парков: убирали 
мусор и опавшие листья, подметали пе-
шеходные дорожки, окапывали дере-
вья. А в Парке журналистов отремонти-
ровали,  покрасили  лавочки и детские 
качели. Все это вызвало живой интерес 
и одобрение у местных жителей и они, 
в свою очередь,  чтобы поддержать 

инициативу «Сильной Украины», пред-
ложили свою  помощь:  нарисовать 
слону-горке огромный  детский глаз.  
Теперь, благодаря  стараниям  горожан, 
слоненок с добрым взглядом как будто 
наблюдает за маленькими посетителя-
ми парка. Дети искренне радовались 
обновленному парку, ведь он стал на-
много красивее и безопаснее. 

Субботник, проведенный «Силь-
ной Украиной» стал своеобразным  
экскурсом в прошлое, навеял вос-
поминания старшему поколению об 
энтузиазме молодости и показал мо-
лодежи, что вместе можно сделать 
много добрых дел.

 Состоявшееся мероприятие не 
только сделало два парка более уют-
ными и приветливыми, но и объеди-
нило людей стремлением сделать наш 
город чище, новее, красивее! На этом 
хорошие дела, конечно, не заканчива-
ются. Партия Сергея Тигипко «Силь-
ная Украина» продолжает помогать 
жителям Запорожья, облагораживая 
городские улицы, парки, районы. Так 
что наш родной город с каждым днем 
становиться все лучше!

Дарья АнДрееВА
Фото автора

С праздником!
С чувством глубокой ра-

дости и от всего сердца по-
здравляю всех жителей За-
порожского края со Светлым 
Христовым воскресением  -  
Пасхой Господней!    Ежегод-
но  этот  праздник  отзывает-
ся в наших сердцах радостью 
и надеждой, пробуждает в 
нас светлые чувства и, не-
смотря на житейские труд-
ности и преграды,  дает нам 

веру и истинную опору.  Желаю вам исполнения всех ваших на-
дежд и благих начинаний, мира, добра и любви! 

Александр ИльЧУК,  председатель Запорожской 
областной организации партии  «Сильная Украина» 

Война… Услышав это слово, люди 
становятся серьезнее, задумываются о 
минувших днях, вспоминают о не вер-
нувшихся с поля боя  родных и близких...

30 марта в учебно-воспитательном 
комплексе №103 Коммунарского райо-
на состоялся урок мужества, посвя-
щенный памяти участников событий  в 
Афганистане. Своими историями о той 
войне с учениками 10-11 классов, а так-
же с их преподавателями, поделились 
бывшие афганцы. Дмитрий Московцев 
показал старые афганские фотогра-
фии,  рассказал о жителях, быте, горах 
и  дорогах Афгана. Самыми ценными и 
интересными для учеников оказались 
снимки солдат, кадры из их жизни. Ат-
мосферу тех времен передали солдат-
ские песни, исполненные под гитару. 
Учащиеся вместе с афганцами почтили 
память погибших воинов минутой мол-
чания. Бессмысленно говорить о ре-
зультатах встречи, ведь непривычная 

тишина в актовом зале, задумчивые, 
немного грустные взгляды учеников – 
красноречивее любых слов.

Мероприятие прошло  под патро-
натом партии Сергея Тигипко «Сильная 
Украина», по инициативе председате-
ля Запорожской областной обществен-
ной организации  «Запорожская ска-
ла», участника боевых действий в 
Афганистане Александра  Онищенко.

Ветераны Афганистана - частые 
гости школ нашего города. Вот и в 
школе–комплексе №103 о них помнят 
благодаря и частым встречам, и помо-
щи при строительстве самой школы, 
и березкам, высаженным ими возле 
школы еще в далеком 1989 году.

На память о  встрече  бывшие аф-
ганцы подарили учащимся новый 
музыкальный центр. 

 
Дарья АнДрееВА

Фото автора

поколение Действия

 

«журналисты» и 
«пионеры» стали чище

Чтобы помнили…
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   Сегодня наш собеседник Светла-
на Воробьёва – депутат Бердянского 
городского совета 3-х созывов, пред-
приниматель, руководитель город-
ской организации ПП «Сильная Укра-
ина» и просто красивая  женщина.

 - Светлана,  вспоминаю, что  
во время избирательной кампа-
нии  на пост президента Украины 
баллотировалось 18 кандидатов. 
Выбор более чем предостаточ-
ный. Почему все же Вы выбрали 
Сергея Тигипко, который на нача-
ло кампании имел рейтинг 0,2 %?

  - Его сторонницей я стала в дале-
ком 1998 году, когда он, будучи вице-
премье-министром по экономике, 
инициировал Указ Президента Украи-
ны об упрощенной системе налогоо-
бложения, учета и отчетности субъек-
тов малого предпринимательства. В 
то время это был очень своевремен-
ный и прогрессивный шаг в развитии 
малого предпринимательства. В 2004 
году я вступила в партию «Трудовая 
Украина» и создала в Бердянске город-
скую организацию этой партии. Мне 
импонировали  молодость, решитель-
ность, активность, патриотизм Сергея 
Тигипко.  Ближе с ним я познакомилась 
в середине 2004 года, когда он воз-
главил центральный избирательный 
штаб кандидата в Президенты Украи-
ны Виктора Януковича, а я возглавила 
Бердянский городской штаб Виктора 
Федоровича. Некоторые вопросы мне 
приходилось решать напрямую с Сер-
геем Тигипко и меня приятно порази-
ли его открытость, решительность, 
конкретность. Поэтому, когда Сергей 
Леонидович заявил, что будет балло-
тироваться на пост Президента Украи-
ны, у меня и вопроса не возникло  кого 
поддерживать.  

-  Выборы прошли. А что теперь?
- Работа продолжается. Сейчас  мы 

активно занимаемся партийным стро-
ительством. Бердянская городская ор-
ганизация Трудовой партии Украины, 
в соответствии с решениями её Х съез-

да, перерегистрирована в Бердянскую 
местную организацию политической 
партии «Сильная Украина». К нам по-
стоянно идут желающие в неё всту-
пить.  Наши партийцы доверили мне 
возглавить Бердянскую организацию. 
Кроме этого, я  предприниматель и 
мне необходимо постоянно и скрупу-
лезно заниматься этой деятельностью. 
А еще есть депутатские обязанности. 
К 65-й годовщине Победы в Великой 
Отечественной войне проводим в го-
роде акции «Солдатский платок». Так 
что, расслабляться некогда.

- Кстати, о депутатской дея-
тельности. Вы депутат горсове-
та уже трёх созывов. Что приме-
чательного сделано Вами за это 
время?

 -  Да, действительно. Я депутат 
Бердянского горсовета с 1998 года.  В 
1998 году, на второй сессии горсовета, 
по моему предложению была создана 

постоянная депутатская комиссия по 
предпринимательской деятельности. 
Она была первой в Запорожской об-
ласти.  Все эти 12 лет я её бессменный 
председатель.  Со временем полномо-
чия комиссии были расширены и те-
перь она  называется «Ответственная 
комиссия по вопросам регуляторной 
политики  и предпринимательской 
деятельности». Без ложной скромно-
сти скажу, что наша комиссия много 
сделала для становления и развития 
предпринимательства. А самое глав-
ное – создание  офиса «Единое окно». 
Ежегодно через него проходит 10 – 12 
тысяч предпринимателей для реше-
ния своих вопросов -  получают кон-
сультации, разрешения,  согласова-
ния. Наш офис признавался одним из 
лучших в Украине. 

  Что же касается избирательного 
округа, то за время трех моих каден-
ций сделано было немало. Мною пер-
вой в городе был разработан паспорт 
избирательного округа, появился 
общественный орган -  Совет микро-
района. Потом эти советы были соз-
даны во всех микрорайонах города и 
получили название Комитеты микро-
районов. Сейчас они успешно функ-
ционируют, осуществляя местное 
самоуправление. У нас в округе рас-
положена улица им. Героя Советского 
Союза М.М.Тищенко, нашего земляка-
бердянца. По моей инициативе и при 
моем участии на улице была установ-
лена  мемориальная доска Героя, соз-
дан и благоустроен сквер, которому 
летом прошлого года  присвоили имя 
М.М.Тищенко.

- Признайтесь, неудачи, нере-
шенные дела  были?

- В.И.Ленин в свое время говорил:  
лучшее торжество – поговорить о не-
достатках. Есть и у меня вопросы, ко-
торые не удалось решить по тем или 
иным причинам. Самое для меня бо-
лезненное – это нерешенный вопрос 
по созданию в Бердянске свободной 
экономической зоны (СЭЗ). Когда я 

баллотировалась первый раз канди-
датом в депутаты, то в своей предвы-
борной программе записала: создать 
в городе свободную экономическую 
зону. Почти год обсуждался  на раз-
личных совещаниях и заседаниях во-
прос её целесообразности в Бердян-
ске. За это время мною в Бердянских 
газетах опубликовано около 10 статей 
об истории создания СЭЗ, о СЭЗ Китая, 
Крыма, их эффективности  как инстру-
мента экономики. Наконец, на сессию 
горсовета был вынесен вопрос о соз-
дании в Бердянске СЭЗ, и решение 
было принято. Начался процесс за-
ключения договора с одним из инсти-
тутов о разработке пакета документов 
для правительства и ВР по утвержде-
нию СЭЗ. Но в это время правитель-
ство приняло решение о моратории 
на создание СЭЗ,  и вопрос закрылся. 

Прошло более 10 лет, но я не за-
была этот пункт своей предвыборной 
программы. Во время предвыборной  
президентской борьбы и Сергей Ти-
гипко, и Виктор Янукович поднимали 
вопрос создания в Украине свобод-
ных экономических зон. Открылись 
перспективы. Я снова буду будиро-
вать перед городским советом и го-
рисполкомом вопрос о создании в 
Бердянске СЭЗ. Почва благодатная 
– имеется морской торговый порт,  
экспортноориентированные пред-
приятия, имеется управленческий ре-
сурс. Да, и экономика города должна 
идти не только традиционными путя-
ми – необходимо привлекать новые, 
эффективные пути и методы ее раз-
вития. Сегодня для создания в городе 
СЭЗ требуется настойчивость и воля. 

- Спасибо, Светлана Геннадиев-
на, за интервью, и позвольте по-
желать Вам успехов на избранном 
Вами пути!

 - Спасибо за добрые слова в мой 
адрес. Читателям же «Сильного Запоро-
жья» желаю здоровья, благополучия и 
вместе с членами партии «Сильная Укра-
ина» строить сильное государство.

Депутат Бердянского городского совета 
Светлана Воробьёва: 
«развитие экономики города 
должно идти не только 
традиционными путями»…

 
 

 
 
 
 
 

 

 
 


